

# まちの話題

Topic of the town



## 新1年生、市内小中高で入学式



4月7日から8日にかけて市内の小中学校、高校で入学式が行われ、今年度は小中学校で569名、高等学校で480人が新たな学校生活をスタートさせました。

各学校では新型コロナ感染症拡大防止のため、規模を縮小し、マスク着用の中で式が開催されました。

## 飲酒運転根絶！春の交通安全運動



4月6日、「自転車に乗るなら君も運転手」をスローガンに春の交通安全運動が全国一斉にスタートしました。石垣市では730交差点で八重山警察署や市職員、石垣中学校女子バレー部員が飲酒運転根絶ボードを掲げ、ドライバーや通行人に呼びかけを行いました。運動には関係者70名あまりが参加し、ポケットティッシュを配りながら安全運転を呼びかけていました。

## 収穫シーズン到来！



## 元気ハツラツ！Gゴルフペア大会！



第15回石垣市グラウンドゴルフ・ペア大会（主催：石垣市G・G協会）が中央運動公園陸上競技場で行われました。

大会には90名がエントリーし、春の青空の下で熱戦が展開されました。

大会は下里垣栄さん・与那霸美智子さんペアがみごと優勝をかぎりました。

パインアップルの収穫シーズンが到来し、4月15日に収穫祭が行われました。

今年は、2月3月の暖かさが奏功して大きさ・糖度ともに良い出来となっていて、収穫量も増える見込みだそうです。

マスク越しでも分かるほどの甘い香りがしていました♪

